

WARTA

Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Desa Ngampel Sambut Tim Penilai Lomba Aku Hatinya PKK

Purwanto - BLORA.WARTA.CO.ID

Jun 28, 2022 - 09:55



Sambut Tim Penilai Lomba Aku Hatinya PKK, 3 Pilar Desa Ngampel yang terdiri dari Kades M. Astiadi Maryanto, Babinsa Koramil 01/Blora Serda Trimono dan Bhabinkamtibmas Polsek Blora Briпка Jasmani melaksanakan penyambutan di Balai Desa

BLORA - Sambut Tim Penilai Lomba Aku Hatinya PKK, 3 Pilar Desa Ngampel yang terdiri dari Kades M. Astiadi Maryanto, Babinsa Koramil 01/Blora Serda Trimono dan Bhabinkamtibmas Polsek Blora Bripka Jasmani melaksanakan penyambutan di balai Desa, yang beralamat di Jl. Raya Blora - Rembang KM. 10 Desa Ngampel Kec / Kab. Blora. Senin (27/06/2022) Siang.

Kegiatan untuk kesiapan Lomba Aku Hatinya PKK tentunya hal ini memerlukan kerjasama serta dukungan dari seluruh komponen terkait sehingga tercipta lingkungan yang sehat dan asri dimulai dari hal kecil namun akan berdampak positif bagi masyarakat sehingga memenuhi kriteria dalam lomba tersebut.



Babinsa Serda Trimono menyampaikan, ini merupakan salah satu bentuk kemanunggalan TNI - POLRI, Pemerintah Desa dan Rakyat, perlu juga kita tanamkan kepada masyarakat bahwa kebersihan adalah pangkal sehat dan sebagian daripada iman, jangan bersih saat menghadapi lomba saja, akan tetapi bisa diterapkan dalam kehidupan sehari - hari.

" Kegiatan tersebut untuk membangun desa binaannya agar menjadi lebih baik, bersih dan indah, juga untuk membangun kebersamaan antara TNI - POLRI, Pemdес dan masyarakat sehingga sadar akan pentingnya hidup bersih," ujarnya.

Ditempat yang sama, Kades Ngampel M. Astiadi Maryanto menambahkan, kegiatan Lomba Aku Hatinya PKK Desa Ngampel adalah mewakili Kec. Blora yang mengikuti lomba di tingkat Kab. Blora.

" Desa Ngampel akan menampilkan Lomba Pemanfaatan Pekarangan / Halaman yang teratur, indah dan nyaman. Adapun lokasi yang dilombakan yaitu di sekitar rumah kades," imbuhnya.

Tim Penilai terdiri dari Tim dari DP4, Tim dari DLH, Ketua Pokja 3 TP PKK Kab. Bora dengan didampingi Sekcam Bora, Ketua TP PKK Kec. Bora, Ketua TP PKK Desa Ngampel dan Perangkat Desa.